
Aussaat 2019

Beitrag von „Astrophytum“ vom 4. Januar 2019, 14:06

Ja hört sich super an, viele Wege führen nach Rom. Das Veralgen hat mich früher immer 
genervt.Wieviel Korn pro Töpfchen hast du den ausgesäht? Frohes pikieren:D
Viele Grüße Heinz
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